

# Pressemitteilung

## Über 400 Kraniche aus Main-Spessart für Fukushima



Foto: BN

Die Kreisgruppe Main-Spessart im Bund Naturschutz hatte aufgerufen, sich an der bundesweiten Aktion „1000 Kraniche für Fukushima“ zu beteiligen. Gemeinsam mit Kunden des tegut-Marktes Marktheidenfeld bastelten Vertreter des BN direkt vor Ort, weitere Kraniche kamen aus Schulen (Grundschule Wiesthal), Kindergärten (Igelgruppe des Kindergartens Lohgraben in Marktheidenfeld) und von vielen Privatpersonen aus dem ganzen Landkreis. Herzlichen Dank dafür! 421 Kraniche konnte Erich Perchermeier, Vorsitzender, nach Berlin schicken. Dort kamen am Stichtag über 10.000 Kraniche an!

Am 11. März jährt sich die Natur- und Reaktorkatastrophe von Fukushima. Der Vorsitzende von BUND und BN, Hubert Weiger, wurde von Friends of the Earth Japan eingeladen, diesen Jahrestag gemeinsam zu begehen. Um als Gast nicht mit leeren Händen zu kommen, hatte der BUND wir zur Mitmach-Aktion "1.000 Kraniche für Japan" aufgerufen.

In Japan wird Hubert Weiger die Kraniche zum Jahrestag der Atom-Katastrophe übergeben. Der Kranich steht in Japan für Glück und Gesundheit, wenn man ihn verschenkt. Seit dem zweiten Weltkrieg ist er auch ein Symbol der Anti-Atomkraft-Bewegung.

Zum Jahrestag der Katastrophe von Fukushima gibt es außerdem am Sonntag, dem 11. März 2012, sechs große Demos und Aktionen in verschiedenen Städten und an Atomstandorten. Das Schweinfurter Aktionsbündnis gegen Atomkraft

Marktheidenfeld,  
07.01.2013

PM BN Main-Spessart

Bund Naturschutz in  
Bayern e.V.

Kreisgruppe Main-  
Spessart

Südring 2  
97828 Marktheidenfeld

# Pressemitteilung

hat einen Bus zur Demo in Gundremmingen „Abschalten vor dem GAU“ organisiert. Abfahrt um 9.00 Uhr am Bahnhof in Schweinfurt, der Kostenbeitrag beträgt 15 €. Verbindliche Anmeldung unter 09721 185353 oder 09726 1587 oder [eder.marietta@web.de](mailto:eder.marietta@web.de) Macht alle mit und lasst uns ein Zeichen setzen!

Aus dem gleichen Anlass kommen im Fernsehen drei Dokumentationen:

Mi 07.03. 22.45 – 23.15 Uhr ZDFzoom - Die Fukushima-Lüge zeigt wie von TEPCO und den Behörden beschwichtigt, verschweigen und getäuscht wurde. Mit welchen kriminellen Praktiken das korrupte Netzwerk aus Atomindustrie, Politik, Aufsichtsbehörden, Wissenschaft und Medien agierte.

Fr 09.03. 21.00 – 21.30 Uhr 3sat makro: Japan am Scheideweg „wirft einen Blick auf die japanische Wirtschaft nach dem Jahr 1 der Mehrfachkatastrophe“.

So 11.03.2012 13.20 Uhr ZDF planet e: Störfall Deutschland Szenario - ein atomarer GAU in Deutschland: Ist Deutschland darauf vorbereitet? Funktionieren die Notfallpläne in Deutschland?

Bund Naturschutz Main-Spessart

Südring 2

97828 Marktheidenfeld

09391-8892

[bn-msp@t-online.de](mailto:bn-msp@t-online.de)

[www.main-spessart.bund-naturschutz.de](http://www.main-spessart.bund-naturschutz.de)

Erich Perchermeier, 1. Vorsitzender



Bund Naturschutz in  
Bayern e.V.

Kreisgruppe Main-  
Spessart

Südring 2  
97828 Marktheidenfeld